
reforçou que quem recebeu a escritura nag recebeu a escritura “do imóvel, da averbação 

da construção” e que “a escritura é apenas do terreno”. O vereador Danilo voltou a 
salientar que o prefeito pretende fazer uma reunião com aqueles que não receberam as 

escrituras. Opinou a necessidade de se fazer um posicionamento para a comunidade. O 

vereador Cresio informou que as escrituras estão todas registradas, e que a pessoa tem 

que registrar a casa no terreno e registrar novamente. Colocado em sua única 

votação, o Requerimento de n.º 76/2025 foi aprovado por unanimidade. Por 

fim, deliberaram em único turno o Requerimento n.º 77/2025, de autoria da vereadora 

Gleds Fonseca, pleiteando que o Executivo Municipal analise a viabilidade de doação dos 

imóveis situados na Rua Aracaju aos respectivos moradores. O vereador Danilo 

argumentou que o Poder Público deve trazer soluções para os problemas da sociedade. 

Ainda explicou a votação do requerimento para o público presente. Colocado em sua 

única votação, o Requerimento de n.º 77/2025 foi aprovado por unanimidade. 

Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão e convocou 

os nobres edis para a 13.2 (décima terceira) Sessão Ordinária a ser realizada no dia 31 

(trinta e um) de março de 2025, nda-feira, às 19] Gladsove Davi o uotés. 
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Ata da 13.2 (décima terceira) Sessão Ordinária, da 1.2 (primeira) Sessão 

Legislativa da 20.2 (vigésima) Legislatura da Camara Municipal de São Jodo 

Batista do Gloria-MG. A sessão teve inicio as 19h (dezenove horas) do dia 31 

(trinta e um) de margo de 2025, sob a presidéncia do vereador Renato Mayer 

Cruz. O Presidente da Casa solicitou a esta Secretaria a chamada nominal dos 

vereadores, tendo comparecido os seguintes edis: Alexandre Maciel, Brenda Garcia 

de Souza Silva, Cresio Costa, Danilo José Soares Marques, Gleds Donizete da 

Fonseca, Henrique Augusto Corréa Rezende, Joel Alves Pereira, Renato Mayer 

Cruz e Tatiana Cristina de Andrade Gonçalves. Verificado o número legal de 

presenças, sob a proteção de Deus e em nome do povo gloriense, o Presidente 

declarou aberta a sessão. Na sequência a ata da sessão anterior foi deliberada e 

aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou a esta Secretaria a 

leitura do expediente do dia, que constou o seguinte. Expediente: 1 — Discussão e 

votação da ata da 12.2 (décima segunda) Sessão Ordinária, realizada em 24 (vinte e 

quatro) de março de 2025. Expedientes oriundos do Chefe do Poder Executivo: 

1 — Ofício n.º 67/2025, encaminhando resposta em atenção ao Ofício n.º 43/2025, 

originário desta Casa Legislativa, que encaminhou os Requerimentos n.ºs 42/2025, 

43/2025, 48/2025, 49/2025, de autoria da vereadora Gleds; 44/2025 e 45/2025 de 

autoria do vereador Danilo, aprovados na 6.º Sessão Ordinária, realizada em 

10/02/2025. 2 — Ofícios n.ºs 72/2025, 73/2025, encaminhando respostas em atenção ao 

Ofício n.º 61/2025, provindo desta Casa Legislativa, o qual encaminhou indicações
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verbais apresentadas pelo vereador Danilo, durante a 8.2 Reunião Ordinária, realizada 

em 24/02/2025. 3 — Ofício n.º 74/2025, encaminhando resposta em atenção ao Ofício 

n.º 68/2025, originário desta Casa Legislativa, que encaminhou o Requerimento n.º 

70/2025, de autoria do vereador Renato, aprovado na 10.2 Sessão Ordinária, realizada 

em 12/03/2025. 4 — Ofício n.º 46/2025, encaminhando resposta em atenção 

Requerimento n.º 56, de autoria do vereador Danilo, o qual foi encaminhado por meio 

do Ofício n.º 51/2024, provindo desta Câmara Municipal. Expedientes oriundos 

diversos: Nada consta. Expedientes apresentados pelos vereadores: 1 — 

Requerimento n.º 78/2025, de autoria do vereador Joel Alves Pereira, pleiteando, ouvido 

previamente o Plenário desta Câmara Municipal, que o Executivo Municipal, por meio da 

Secretaria Municipal de Saúde, adquira concentradores de oxigênio portáteis para serem 

cedidos aos pacientes do município que necessitam de oxigenoterapia. 2 — Requerimento 

n.º 79/2025, de autoria da vereadora Gleds Fonseca, solicitando, ouvido previamente o 

Plenário desta Câmara Municipal, que o Executivo Municipal realize a instalação de 

bueiros ou dispositivos adequados para o escoamento de água na Rua São Luiz, 

especialmente nas proximidades do número 39, a fim de garantir o correto escoamento 

das águas pluviais. 3 — Requerimento n.º 80/2025, de autoria da vereadora Gleds 

Fonseca, pleiteando, ouvido previamente o Plenário desta Câmara Municipal, que o 

Executivo Municipal, por meio da Secretaria Municipal de Infraestrutura, proceda à 

implantação de sinalização na bifurcação da estrada que dá acesso à Mata, para orientar 

os condutores quanto aos riscos e incentivando a redução da velocidade. Não houve 

orador inscrito para falar no Pequeno Expediente. Preliminarmente, o Presidente 

convidou a população a se mobilizar pela causa do autismo junto da passeata no 

município, tendo em vista data de conscientização próxima. Dando continuidade, o 

Presidente declarou aberto o Grande Expediente e usaram a palavra os seguintes 

vereadores. Esta Secretária, primeira oradora inscrita, informou estar providenciando 

uma lei para que a Casa Legislativa acolha as crianças com autismo. Relatou a situação 

de uma residência que sofre com alagamentos, mostrou o caso por meio de vídeos e 

julgou que são necessárias medidas urgentes, O vereador Joel, em aparte, explicou 

que apresentou também uma demanda a respeito da igreja Batista, onde acontece uma 

situação similar a relatada por esta Secretária. Esta Secretária destacou a importância 

de se instalar sinalização em áreas rurais, apresentando exemplos. Informou que os 

funcionários da APAC estão há dois meses sem receber salário e pediu por ajuda à 

população. Ainda informou que o curso de primeiros socorros foi adiado. O vereador 

Henrique, segundo orador inscrito, abordou a precariedade da iluminação pública da 

rua Agenor Justino. O vereador Joel, terceiro orador inscrito, anunciou ter participado 

de uma reunião com a presença dos deputados Arantes e Emidinho, onde a empresa 

CEMIG ouviu as demandas de trinta cidades da região. Informou que houve a 

participação dos vereadores Sandro, Danilo, do Presidente e do vice-prefeito na reunião; 

que há prejuízos sofridos pelos produtores com os piques de energia, que protocolou 

um pedido na associação Esmeril na capela referente a um poço artesiano e que o 

pessoal do acampamento está fazendo limpezas na beira de córregos e APP's. À



vereadora Brenda, quarta oradora inscrjta, reforçou a importância da participação da 
comunidade no movimento de conscientização do autismo. Destacou a relevância de 
valorizar pontos turísticos do municipio, citando o caso do Clube Náutico. Mencionou 
achar vantajoso o investimento em esportes radicais. Denunciou a realização irregular 

de um circuito de motocross. Reforçou a denúncia sobre um estacionamento irregular 
nos arredores do parque de exposição. O vereador Cresio, quinto orador inscrito, 
comentou os problemas com bueiros e escoamento de água em certos pontos da cidade, 
como na rua Boa Vista e na rua Vitória, onde moradores sofrem com alagamentos. 
Mencionou também pontos de alagamento no Planalto II. Esta Secretária, em aparte, 
pediu para que os vereadores anotem quais pontos precisam ser trabalhados no sentido 

da fala do vereador Cresio. O vereador reforçou a fala do vereador Henrique. Esta 
Secretária, em aparte, informou que nas proximidades do supermercado “Super Pão” 

está um “breu” (sem iluminação). O vereador Cresio criticou o atendimento da CEMIG 
e pediu por um plantonista no município. O vereador Danilo, sexto orador inscrito, 

informou sobre suas emendas impositivas para a construção de uma praça com 
iluminação no João Limírio. Relatou a participação na reunião em Nova Resende sobre 
os problemas com a CEMIG. Informou que vai acionar a AMEG para que os municípios 

associados se posicionem sobre o caso. Mencionou que o PROCON CAMARA já oficiou a 

CEMIG sobre os piques de energia durante o carnaval. Questionou o porquê de algumas 

cidades não terem tido pique de energia e alegou que as empresas de distribuição de 

energia conseguem direcionar carga. Comunicou que as bolsas de estudo e ajudas de 

custo, incluindo valores retroativos, serão pagas. Argumentou que a confiabilidade na 

rede elétrica está ligada ao desenvolvimento do município. Sem mais oradores inscritos, 
o Presidente iniciou seu pronunciamento. Parabenizou o vereador Joel pelo convite 

para a reunião com a CEMIG e o vereador Danilo por sua manifestação durante o evento. 
Informou sobre o investimento previsto pela CEMIG de aproximadamente 1,5 milhão de 
reais para os próximos três anos. Mencionou a questão do estacionamento e o problema 

de desrespeito aos cones de sinalização em frente ao colégio. Solicitou a instalação de 

redutores de velocidade na rua João Pessoa. Reforçou o convite para a passeata de 

conscientização sobre o autismo no dia 2 (dois). Em seguida, o Presidente encerrou o 

grande expediente e declarou aberta a Ordem do Dia, a qual iniciou com a deliberação, 

em único turno, do Requerimento n.º 78/2025, de autoria do vereador Joel Alves Pereira, 

pleiteando que o Executivo Municipal, por meio da Secretaria Municipal de Saúde, 

adquira concentradores de oxigênio portáteis para serem cedidos aos pacientes do 
município que necessitam de oxigenoterapia. O vereador Joel justificou seu 

requerimento, dizendo ser uma demanda populacional. Opinou não ser um custo alto 

para o município. Esta Secretária apoiou o requerimento do vereador e citou o caso de 

uma cidadã. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 78/2025 
foi aprovado por unanimidade. Em seguida, iniciaram a discussão em único turno do 

Requerimento n.º 79/2025, de autoria da vereadora Gleds Fonseca, solicitando que o 

Executivo Municipal realize a instalação de bueiros ou dispositivos adequados para o 

escoamento de água na Rua São Luiz, especialmente nas proximidades do número 39, 

a fim de garantir o correto escoamento das águas pluviais. Esta Secretária justificou seu 

requerimento. A vereadora Brenda defendeu o uso de bloquete nas ruas do município 
e defendeu a análise de projeto de grandes loteamentos por profissionais competentes.
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O Presidente afirmou que muita coisa está acontecendo por falta de pessoal. A 

vereadora Brenda salientou que é preciso haver planejamento em cima da população 
flutuante, citando exemplos. Colocado em sua única votação, o Requerimento de 

n.º 79/2025 foi aprovado por unanimidade. Por fim, deliberaram em único turno 

o Requerimento n.º 80/2025, de autoria da vereadora Gleds Fonseca, pleiteando que o 

Executivo Municipal, por meio da Secretaria Municipal de Infraestrutura, proceda à 

implantação de sinalização na bifurcação da estrada que dá acesso à Mata, para orientar 
os condutores quanto aos riscos e incentivando a redução da velocidade. O vereador 

Sandro perguntou se a estrada em específico mencionada por esta Secretária, 

questionando se a prefeitura pode instalar sinalização no recinto. Esta Secretaria 

propôs que se envie o requerimento e aguarde a resposta. O vereador Danilo sugeriu 

o envio de uma cópia do requerimento ao DNIT. Colocado em sua única votação, o 
Requerimento de n.º 80/2025 foi aprovado por unanimidade. Nada mais 

havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os nobres 

edis para a 14.2 (décima quarta) Sessão Ordinária a ser realizada no dia 07 (sete) de 

abril de 2025, ond son às 19 Secretária 
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